
日高市巾着田利用調整協議会 第３回協議会 会議録（要旨） 

 

１ 日時 

  令和６年２月 15 日（木）午後２時から午後３時３０分まで 

 

２ 会場 

  高麗郷古民家 納屋 

 

３ 出席者 

  日高市観光協会、日高市商工会、一般社団法人巾着田管理事務所、巾着田サポーターズ

クラブ、高麗コミュニティ会議、埼玉西部漁業協同組合高麗支部、元宿区、台区、梅原区、

栗坪区、久保区、埼玉県河川環境課、埼玉県飯能県土整備事務所、株式会社地域デザイン

ラボさいたま、日高市産業振興課（事務局） 

 

４ 内容 

 ①埼玉県委託業務の概要について 

  資料１に沿って説明した。 

 

 ②河川利活用実証実験について 

  資料１に沿って説明した。 

 

 ③次回の協議会開催について 

  ４月中に、第４回協議会を開催予定として説明した。 

 

５ 主な意見 

 委員    エリアマネジメント事業者については新たに法人を設立するのか。 

 委員    この協議会で法人を設立したり、NPO 法人を立ち上げる方法も良いのではな 

いか。 

 事務局   事業者はこれから検討を行うが、巾着田管理事務所や日高市観光協会と協 

力できればと考えている。 

  

 委員    河川利活用実証実験について、広報の時期や手段はどうするのか 

 事務局   ５月末にプレスリリースを行えるよう調整している。周知の方法について 

は、広報誌やホームページ、各種 SNS 等を検討している。市外の利用者にも 

周知できるように、巾着田ホームページへの掲載や新聞社への情報提供す 

るなど情報発信を行っていく。 

  



 委員    巾着田のバーベキュー利用が有料化になった場合、周辺の河川に人が流れ 

ると考えるがどう対応するのか。 

 事務局   今回の実証実験で、周辺の河川への影響も含めどのような影響があり、どう 

いった対策が必要か検証したい。 

 

 委員    市民割等は検討しているか。 

 事務局   まだ具体的な実施内容が決まっていないため、詳細等はこれから検討する。 

 

 委員    実施の際は、避難場所の確保も含め、安全管理を行ってほしい。 

 事務局   人を呼ぶ以上、安全管理は必須になるため、対応を検討する。 

   

 ５ その他連絡事項等 

  特に無し。 


